

NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DES REPRÉSENTANTS D'AUTRES PAYS

Service diplomatique

Son Excellence l'honorable Laurence A. Steinhardt a présenté ses lettres de créance le 1er novembre, en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire des États-Unis. Depuis 1923, M. Steinhardt a dirigé plusieurs missions diplomatiques. Après avoir été ministre des États-Unis en Suède, il était nommé ambassadeur au Pérou en 1937 et ambassadeur à Moscou en 1939. En 1942, il assumait les fonctions d'ambassadeur en Turquie. Depuis 1944 jusqu'à sa récente nomination, il était ambassadeur en Tchécoslovaquie.

Son Excellence M. Mario di Stefano a présenté ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Italie le 18 novembre. M. di Stefano occupait le poste d'envoyé extraordinaire et ministre plénipotentiaire à l'ambassade d'Italie à Washington depuis 1947. M. di Stefano est né à Palerme en 1900. Entré dans la carrière diplomatique en 1923, il a occupé des postes à Athènes, Bucarest, Ankara, Moscou, Varsovie et au ministère des Affaires étrangères à Rome.

Le haut commissaire de l'Inde, Sardar Hardit Singh Malik, a repris la direction du haut commissariat à son retour d'une visite en Angleterre.

Nouvelles nominations

M. Ignacio D. Silva, troisième secrétaire, ambassade du Mexique, le 25 octobre.

Le lieutenant-colonel R. G. M. Stephenson, conseiller militaire adjoint, haut commissariat du Royaume-Uni, le 3 novembre.

Le major-général Gervasio Duncan de Lima Rodrigues, attaché de l'Air, ambassade du Brésil, le 10 novembre.

Le lieutenant-colonel Armando Serra Menezes, attaché de l'Air adjoint, ambassade du Brésil, le 10 novembre.

M. Forrest N. Daggett, deuxième secrétaire, ambassade des États-Unis, le 16 novembre.

M. Peter L. Mangovski, conseiller, légation de Yougoslavie, le 12 novembre.

Départs

Le lieutenant-colonel B. A. G. Jones, conseiller militaire adjoint, haut commissariat du Royaume-Uni, le 3 novembre.

Le brigadier-général Ivan Carpenter Ferreira, attaché de l'Air, ambassade du Brésil, le 10 novembre.

M. Jonkheer J. L. R. Huydecoper, attaché, ambassade des Pays-Bas, le 24 novembre.

Service consulaire

Le consul général de Belgique à Montréal, M. Jean Querton, partira le 27 novembre pour la Belgique où il séjournera quelques mois. Pendant son absence, M. Frans Willems dirigera le consulat général.

Reconnaissance provisoire de

M. Walton C. Ferris, consul général des États-Unis à Québec, le 28 octobre.

M. Birger Over Kronmann, consul suppléant du Danemark à Montréal, le 4 novembre.

M. André Turcot, consul honoraire du Mexique à Québec, le 9 novembre.

M. Forrest N. Daggett, vice-consul des États-Unis à Ottawa, le 16 novembre.

M. Quentin R. Bates, vice-consul des États-Unis à Ottawa, le 17 novembre.

M. Bates était auparavant vice-consul à Winnipeg.

Reconnaissance définitive de

M. Bjorn Tiller Augdahl, vice-consul de Norvège à Montréal, le 30 octobre.

M. Joseph E. Gross, vice-consul des États-Unis à Québec, le 9 novembre.

Départs

Le docteur Vasco Vieira Garin, consul général du Portugal à Montréal, le 29 octobre. En attendant la nomination d'un successeur, le docteur E. Dubeau, consul honoraire, dirigera le consulat général.

M. Dudley E. Cyphers, vice-consul des États-Unis à Regina, le 8 novembre.

M. Julio Roloff, vice-consul de Cuba à Montréal, le 1er novembre.

Visites de dignitaires

Le président et les membres de la députation de Terre-Neuve ont été les hôtes du Gouvernement au Seigniory Club les samedi et dimanche, 13 et 14 novembre.